



あおぞらだより

No.274

令和6年2月29日

春先の天気は落ち着かず 春一番や寒の戻りなど寒い日もまだまだありますが ふと道路のわきを見るとつくしが顔をだしていました だんだんと穏やかな春の陽気が近づいてきています 春もイベントをたくさん計画しています 楽しんでいきましょう



鈴木裕子さんの伸びやかにどこまでも広がっていく二胡の音色と松野真有美さんのピアノ伴奏が素晴らしい演奏会でした「昇」など名曲をたくさん披露していただきました



バレンタインには 若き音楽家たちによる明るく爽やかな演奏に元気をもらいました “若いっていいなあ”という声が会場のそこかしこから聞こえます



2月の大蒲カフェのお供は ざつまいもごはんのおむすびでした



節分には豆まき

職員より

三寒四温という言葉の通り 少しずつ寒さが和らげられました 体も動かしやすくなる季節になります 天気の良い日は気分転換に 利用者様と散歩に出かけ 春を感じたいと思います

あおぞら 横田希



毎月 第3土曜日
オレンジカフェを
開催しています
お気軽に
お問い合わせください



「蒼い空」倶楽部
ではチョコレート
フォンデュで楽し
みました